
Carta a Santapara el Buró
El Buró de Crédito adelantó el regalo de Navidad a

todos los que están registrados en su lista Y es que
ya aparecerá en el reporte de información crediticia
cuándo saldrán de la lista los clientes morosos

El plazo aproximado para limpiar su nombre es de
6 años Con eso dicen los de la sociedad de informa
ción crediticia las instituciones financieras lo tratarán

mejor lo que significará que usted tendrá mejores ta
sas de interés ¿será

Se verá quien paga mejor y tendrá acceso a más
ñnanciamlento

Cambios en la cúpula
El Banco Santander de Ana Botín anunció que

el mexicano Carlos Fernández será consejero inde
pendiente de su máximo órgano de dirección en el
banco del que José Antonio Álvarez será su nuevo
director general

Sí leyó usted bien se trata de quien fuera pre
sidente de Grupo Modelo antes de laventa de es
ta compañía alabelga estadounidense Anheuser
Busch

Estos cambios entrarán en vigor a partir del
próximo 1 de enero del 2015

El Consejo de Administración está compuesto por
15 consejeros de los que nueve son independien
tes con relevante y activa presencia en distintos
sectores empresariales El órgano tiene consejeras
33 y cuenta con representantes de distintas na

cionalidades estadounidense inglesa mexicanay
española
Fernández González es presidente de Finaccess SAPI
y consejero de Santander México ha sido presiden
te de Grupo Modelo

De Londres a México
¿Que tienen en común la sonrisa de América Fe

rrera la estrella de la serie de televisión Betty la Fea
los dedos de Keith Richards guitarrista de los Ro
lling Stones y las piernas de la actriz y cantante
Marlene Dietrich Que todas ellas fueron asegurada
por la emblemática aseguradora londinense Lloyd s
de hecho la aseguradora más antigua del mundo

¿Y por qué le contamos todo esto Pues porque esa
empresa llegará a México en enero del año próximo
aunque no de manera directa sino mediante una ofi
cina de representación

La especialidad de Lloyd s México se centra
rá principalmente en los seguros marítimos ener

gía aviación incendio y riesgos catastróficos en
tre otros

La oficina mexicana estará dirigida por Gabriel
Anguiano Ya el año pasado Lloyd s suscribió primas
como reasegurador en México por un monto anual
de más de 410 millones de dólares

Se prevé que con la nueva representación general
Lloyd s siga promoviendo la marca y esté a cargo de
aspectos regúlatenos y legales

Maíz Güero
Pues a pesar de las malas vibras que generan los

transgénicos enMéxico elpaís se mantiene como
punta de lanza de Monsanto Latinoamérica Nor
te LAN y ahora la mexicana Laura Tamayo Laris se
estrena como la nueva directora de Asuntos Corpo
rativos de la empresa

La nueva chamba agrupa las operaciones que de
be de hacer enMéxico Colombia Venezuela Perú
Ecuador Guatemala Honduras El Salvador Nicara
gua Costa Rica Belice y Panamá y pretenden esta
blecer un vínculo con la sociedad por medio de la co
municación con quienes se mantienen relaciones de
negocio e institucionales

Laris llega de la vicepresidencia de Asuntos Pú
blicos y Comunicación Corporativa de Coca Cola de
México y su experiencia en el ramo agroalimentario
es consecuencia de su trabajo en el Consejo Nacio
nal Agropecuario CNA y Cargillde México a ver
si puede convencer de los que se resisten a sembrar
transgénicos en el país aunque se consumen des
de 1994

¿El error de ICA
¿Se acuerdan de la Red de Carreteras de Occiden

te Bueno en junio del año pasado ICA de Alonso
Quintana se deshizo de su participación acciona
ria de 18 7 porque consideraban que venderlo era
mejor ya que de esa manera podrían mantener un
reciclaje selectivo de activos y creaban valor para los
inversionistas

En realidad lo que hicieron fue pagar deuda cor
porativa de corto plazo pero el asunto es que Stan
dard Poor s le mantuvo a la empresa su califica
ción de deuda en escala nacional en mxAAA a una

emisión de deuda de 300 millones de pesos que
es parte de un programa por 4 400 millones que
tienen
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luto de su crédito bancario original que vence en el
2018 pero y ahilo interesante la calificadora espe
ra sólidos índices de cobertura de servicio de deu

da una fuerte generación de flujo de efectivo en las
cuatro carreteras de cuota y los dos proyectos ca
rreteros bajo el esquema de proyectos de asociación
público privada Esperan un incremento promedio
del tráfico de 4 1 durante el periodo 2014 2037 y

no hay incumplimiento cruzado entre la deuda ban
caria existente los certificados bursátiles y las notas
sénior garantizadas por 7 500 millones de pesos

Más aún se le podría subir la calificación si el trá
fico presenta un desempeño superior a las expecta
tivas de la calificadora
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